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Indemnización de 200.000 euros
a más de 30 ejecutivos de Delphi
Según el comité, en la

negociación se decidió

poner un tope ya que,

en función del sueldo

de estos directivos, la

cuantía habría subido

a los 300.000 eu ros

----------
F.RUFO - -.-.----

. CADIl.Conforme pasan las horas
se van conociendo más detalles de

la interminable negociación cele-
brada en Sevilla entre las partes
para poner fin a la crisis de Delphi
y llegar a un principio de acuerdo.
Según explicó ayer el presidente
del comité de empresa, Antonio
Pina, las cantidades más altas de
las indemnizaciones que pagará la
compañía irán a parar a más de 30
ejecutivos de la multinacional en
Puerto Real. Cada uno de ellos se
llevará 200.000 euros.

y podía haber sido aún más alta.
Según Pina, Delphi planteó en la
negociación que se atenía a la Ley,
es decir, 20 días por año trabajado.
"El resto saldría del dinero que la

empresa ponía para indemnizar
pero, al hacer números, nO nOSsa-
lian las cuentas", dijo Pina. El mo-
tivo es, que los más de 30 ejecuti-
vos, por el sueldo percibido duran-
te todos los años de actividad en la

planta y aplicando la misma nor-
ma que al resto de la plantilla, les
garantizaba una indemnización
de incluso 300.000 euros, es decir,
SO millones de las antiguas pese-
tas. Por eso, añadió el presidente
del comité, se decidió poner un to-
pe salarial a las indemnizaciones
en los 200.000 euros. El resto del
dinero hasta llegar a los 300.000
(en el caso de estos directivos) se-
ría repartido de forma lineal entre
el resto de la plantilla, incluidos
los ejecutivos.

Otra de las explicaciones apor-
tadas ayer por Antonio Pina estu-
vo referida a la maquinaria, como
parte de los activos que cederá
Delphi. En ese sentido, quiso dejar
claro que el interés de sindicatos y
administración por que la multi-
nacional dejara en Puerto Real es-
tas máquinas reside en que podrán
ser re utilizadas en el futuro. Pina

detalló que "la empresa, en el
transcurso de la negociación, llegó
a realizar una proposición inde-
cente, llegó a proponer quedarse
con la maquinaria de la fábrica,
máquinas que pueden servir a
cualquier empresa que venga, co-
mo por ejemplo la cadena de pin-
tura, las prensas, tratamientos tér-
micos y químicos, los hornos... to-
do pertenece a una estrategia de

REFERÉNDUM

La factoria de Delphi en Puerto Real, completamente desierta en la mañana de ayer.

mas pedído elvoto afirmativo
refrendado por los cuatro sindi-
catos que formamos el comité.
Lo hemos dejado hasta el lunes
para que cada trabajador tenga
la opción de estudiar el docu-
mento yvotar el lunes".
Sin embargo, Pina aclaró que es
muy importante que la plantilla
conozca las consecuencias de
decir sí o no a este acuerdo. Así,

explicó que "si se vota que sí, sin-
dicatos y Junta comenzaremos a
negociar los planes de forma-
ción, la re industrialización de la
zona y las prejubilaciones". Pe-
ro, como dijo, "si se vota que no,
decidirá lajueza sobre nuestro
futuro. Además, si sale no, nos
quedamos sin activos y no más
allá del ]5 de julio, lajueza de lo
Mercantil tendrá que pronun-
ciarse a favor o en contra de ERE
con extinción de contratos. Si no

acepta el ERE, serán los adminis-
tradores concursales los que lo
vuelvan a pedir, porque aquí ya
no hay ni actividad ni caja"

esta empresa que quería hacer una
hipoteca para poder llegar a los 45
días de indemnización y luego en
un futuro no muy lejano querer re-
cuperarlo".

Por otra parte, Pina adelantó
que, a partir del 3] dejulio, los tra-
bajadores pasarán el mes de agos-
to en sus casas. Mientras tanto, se
montará un dispositivo de vigilan-
cia hasta el ] de septiembre. "Los
trabajadores se irán a su casa en
agosto, hablaremos con la Junta
para que mientras se monte aqui
un equipo de vigilancia para que,
cuando volvamos el ] de septiem-
bre, no se haya tocado nada", dijo.

Laplantilladeberárefrendar
el luneselacuerdoalcanzado
La plantilla de Delphi en Puerto
Real deberá votar el próximo lu-
nes, entre las 9 de la mañana y
las ]2 del mediodía si está a fa-

vor o no del acuerdo logrado en-
tre las partes en Sevilla. Ayer,
durante varias horas, el comité
de empresa explicó en asamblea
al grueso de trabajadores los tér-'
minas de ese consenso. AntOnio

Pina, presidente del comité, ex-
plicó que la asamblea se desarro-
lló con normalidad aunque, se-
gún dijo, "para los trabajadores,
encajar un dutÍsímo golpe como
este, es complicado. Nervios te-
nemos todos, pero aquí o había
acuerdo o decidía eljuez. Des-
graciadamente, hemos tenido
que decidir nosotros y podrán
refrendarlo el lunes los trabaja-
dores". El representante sindi-
cal matizó que "a unos, dentro
de lo malo, les parece bien y
otros creen que se podía haber
logrado algo mejor. Ha sido una
asamblea en la que todo el mun-
do ha hecho sus propuestas y he-
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POLlTICA

Izquierda
Unida
decide usar
el bisturí en
Chiclana
La ejecutiva provincial

aboga por disolver la

asamblea local y

sustituirla por una gestora

-------.----
REDACCIÓN----------

. eAD"Izquierda Unida ha deci-
dido cortar por lo sano para
atajar la grave crisis suscitada
en Chiclana, tras sumarse los
tres ediles de la formación al
cuatripartito del Partido Popu-
lar para echar de la Alcaldía al
PSOE. Después de haber sus-
pendido de militancia y abierto
expediente de expulsión a los
tres concejales, la ejecutiva
provincial ha decidido dar un
paso más, abogando por disol-
ver la agrupación local. Así, la
Comisión Ejecutiva Provincial
de la coalición anunció ayer
que ha aprobado por unanimi-
dad proponer a la Regional la
constitución de una comisión

gestora para la asamblea de
Chiclana, después de que ésta
"desoyera en reiteradas ocasío-
nes la voluntad política de la

propia dirección provincial
conforme a lo establecido en

los estatutos y en relación con
la vulneración de la política de
alianzas que establece el Con-
sejo Andaluz".

Asimismo, la ejecutiva en
Cádiz también informó que si-
gue adelante con los expedien-
tes sancionadores abiertos en

los municipios de Olvera y Al-
gar. En el caso de Olvera, la for-
mación política se ha visto obli-
gada a iniciar expediente san-
cionador después de que los
concejales de IU en el munici-
pio hayan trasladado esta se-
mana su intención de seguir
ocupando la Alcaldía lograda
con votos del PP. En Algar, su
único edil dio su voto al PA en
connívencia con el PP.

AVISO
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COSTANOROESTE TURISMO

Inversión de más de dos
millones en las playas
LaJunta, la

Mancomunidad y los

ayuntamientos de

Sanlúcar, Rotay

Chipiona financian el

equipamiento estival

---~---~~.- ---
FRANC!~CO/A~~!,~-

. SANLUCARLa Junta de Andalucía,

la Mancomunidad del Municipios
del Bajo Guadalquivir y los ayun-
tamientos de Sanlúcar, Rota yChi-
piona invertirán más de dos millo-
nes de euros en el equipamiento y
demás actuaciones encaminadas a

"fomentar uso y mejora de los ser-
vicios de las playas de la comarca"
en esta temporada oficial de baño.

La institución comarcal ha des-

tacado que esta inversión duplica
la realizada en 2006 y es la más al~
ta de la provincia, considerando
los aproximadamente 25 kilóme-
tros de las 15 playas de tales pobla-
ciones~ La Administración autonó-

mica aporta el 60 por ciento del
coste total, y el porcentaje restante
corresponde a las demás partes.
Entre las actuaciones proyectadas
figuran el inicio de los servicios de
seguridad, la disposición de los re-
cursos de limpieza del litoral y las
medidas para facilitar la accesibi-

SANLOCAR MÚSICA

~~ f!r"~, .;¡jI!iI!I 11 ~ "l~~~~_. .~
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Bañistassaliendode unaplayade Sanlúcar.

lidad a discapacitados. Asimismo,
se celebrarán distintos eventos de-

portivos, culturales y educativos,
incluidas proyecciones de cine y
escenificaciones teatrales.

La Comisión de Playas del Bajo
Guadalquivir se reunió ayer en el
Palacio Municipal de Sanlúcar. Al
encuentro, presidido por la aleal-
desa, Irene García, asistieron re-
presentantes de los tres ayunta-
mientos, además del gerente de la
Mancomunidad, José Antonio Na-

varro. Los presentes también
abordaron el proyecto de la lIama-

da Nueva Estrategia Rural para
Andalucia (NERA), promovido
por la Junta en el programa regio-
nal Leader Plus de Andalucía.

Garcia pidió disculpas a los san-
luqueños y visitantes por las "inco-
modidades" que ha provocado el
inicio del verano local sin un plan
de playas "totalmente aprobado",
un problema que atribuyó al ante~
rior equipo de Gobierno y que, se-
gún dijo, ha quedado solventado
con los acuerdos de ayer, como el
del pago de la deuda municipal
con la Mancomunidad.

Nueva etapa en la Julián Cerdán
con el proyecto de la Escuela
--~-~~_u ~-
F./.F-- --

. SANlUCAR.La Asociación Filarmó-

nica 'Julián Cerdán' celebrará el

próximo jueves una asamblea ge-
neral extraordinaria con el objeti-
vo de iniciar "una nueva etapa en
su ya dilatada historia al servicio
de la cultura musical".

Esta reunión, que se desarrolla-
rá a partir de las nueve de la noche
en el Círculo de Artesanos, está
convocada para la elección de una
nuev" dirección. concluyendo
"um, etapa provisional eJl la que
csla entidad ha venido funcionan-

do con una junta gestora que se ha
hecho cargo de renovar los estatu-
tos de la asociación, ubicar la aca~
demia y el local de ensayos de la
banda de música en otro lugar y
proceder a la firma de los docu~
mentas para reactivat la vida aso-
clativa de esta agrupación".

Salvador Daza, ponavoz de este

----

Concierto de la banda en la plaza Mina de Cádiz.
~-~ --~-- ~--~-~-- ~-- ~--- - -~-- -~---..
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BAJO GUADALQUIVIR

'Las

Herencias
del Vino', en
marcha
--------
F./.F

~.SANLUCAR.Diversas empresas y
entidades públicas han difun-
dido su "apuesta por potenciar
la calidad en el turismo vitiviní~

cola" a través del proyecto 'Las
Herencias del Vino en el Bajo
Guadalquivir', diseñado por la
Asociación para el Desarrollo
Local de la Comarca del Bajo
Guadalquivir (Adelquivir) den-
tro del programa Proder de An-
dalucía.

El principal objetivo de esta
iniciativa es "hacer del mundo

del vino uno de los grandes
atractivos turísticos de una co-

marca con tan gran tradición
vinícola, especialmente en las
localidades de Los Palacios y
Villafranca, Lebrija, Trebujena,
Sanlúcar, Chipiona y Rota", ha
explicado Adelquivir.

En cuanto a las poblaciones
gaditanas, forman parte por
Sanlúcar el Museo Barbadillo

de la Manzanilla y el restauran-
te Castillo de Santiago; por Ro-
ta, Bodegas Ferris y la Oficina
Municipal de Turismo; y por
Trebujena, la Cooperativa Viti-
vinícola 'Virgen de Palomares'.
Todas llevarán a cabo diferen-

tes actuaciones informativas y
de promoción turística con una
imagen corporativa común a
los participantes.

colectivo cultural, explicó que la
junta directiva "será la encargada
de poner en marcha todos los pro-
yectos que esta asociación tiene
pendientes, como son la construc-
ción de la nueva sede de la Escuela

Municipal de Música, el Archivo y
la Sala de Conciertos en la parcela
cedida por el Ayuntamiento en la
Avenida del Quinto Centenario, y
la reorganización de todo lo con-
cerniente al funcionamiento inter-

no de la agrupación musical".
Igualmente, "deberá" acordar con
la Administración local "dar un

nuevo impulso a la banda de músi-
ca y saldar los asuntos pendientes
que quedaron sobre la mesa con el
anterior equipo de Gobierno".

Como es sabido, la cesión muni~
cipal de los terrenos donde está
proyectada la construcción de la
citada escuela se produjo el.pasa-
do 8 de mayo, tras casi acho años
de espera para la asociación filar-
mónica, que en 2003 consiguió las
firmas de apoyo de más de 10.000
sanluqueños. La parcela que está a
disposición de esta entidad con
más de 150 años de historia se ha-

lla concretamente junto al Centro
Comarcal de Estimulación Precoz

'Bajo Guadalquivir'.

EL GASTOR POLlTICA

EIPA
denuncia al
PSOE local.. .
por IDJUTIas
REDACCiÓN

. cAOIZ.El primer teniente de Al-

caIde de El Gastar, José Luis
Menacho, ha presentado una
denuncia por injurias en elJuz-
gado de Paz de la localidad
contra el grupo local del PSOE.
Según ha manifestado Mena-
cho, los socialistas le han acu-
sado de cobrar la asistencia a
Comisiones de Gobierno cuan-

do "este hecho es una ilegali~
dad y además es rotundamente
falso, al disponer de una dedi-
cación parcial por tenencia de
Alcaldía". También, denuncia
Menacho, le han acusado "de
cobrar primas, lo cual es total-
mente mentira".

Desde el PA se afirma que
además las denuncias socialis-

tas han sido hecha públicas me-
diante carteles colocados en di-

versos plintos de El Gastar, que
"no hacen más empañar la bue-
na imagen pública" del primer
teniente de Alcalde. Por todo
ello, José Luis Menacho ha he~
cho público su sueldo de
1.499,69 euros netos al mes

durante 12 meses, "y si alguien
tiene duda puede comprobado
libremente", ha dicho. Mena-
cho dice que se encuentra da-
ñado moralmente y solicita
"que se haga justicia y el PSOE
pague ante la ley".

BARBATE VERANO

Hoy, jornada
de acción en
el litoral
JOs( MARIA RUIZ.BARBATE.La Agrupación de Vo~
luntarios Ambientales Trafal~

gar de Barbate participará hoy
en las acciones emprendidas
por la Red de Voluntarios del
Litoral de Andalucía depen-
diente de la Consejería de Me-
dio Ambiente de la Junta de
Andalucía.

Esta acción en el litoral será

en el paseo marítimo de Barba~
te donde se realizarán activida~
des de concienciación ambien-
tal con cUenta-cuentos y juc~
gas, según avanzó María Dolo~
res Iglesias, presidenta de este
colectivo de voluntarios~

El proyecto dentro de actua~
ciones para la conservación del
litoral andal uz se centra en los
cetáceos~ Se contará con cinco

paneles auto informativos y un
stand con folletos y póster.
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INDUSTRIASantiago Herrero asegura que Vallejo "no tiene confianza" en el empresariado andaluz

LaCEAcuentaconunproyedo
queasumelosadivosdeDelphi
Elpresidentede laCEA
pide a laJunta que no
"descalifique" a los
empresarios

CCOO recuerdaal
Gobierno central y a la
Junta suscompromisos
con lostrabajadores

P.LJINFORMACIÓN
CADIZ

El presidenle de la Confederación
de Empresarios de Andalucía
(CEA), Santiago Herrero, la-
mentó ayer que el consejero de
InnO\",cióII, Ciencia y Empresa de
L!.jnnta, Francisco VaJlejo, no ten-
I'a conlianla en el empresal;ado
de la wnnnlÍ,L!.d. a la vez 4ue <l5e-
I'nl"Úque euellL\ con un grupo de
"lllplesarios alldaluces de cara a
presentalllll I)royecto para la zolla
,It- la Bahía dc C;idil v para eon-
LII'ron losae"vos dc la J;ICt{)l"íade

l>elphi en I'lIerto Rcal.
En IIIcda de piensa tus asistir

" la 11\;1111'111aciÚII de las nucsas
lllStalaeiones de la cmpresa an-
dalnza Tino SI')]le Croupslluada
enla localidad dc Zhangjiangang,
Ilerrero advirtió a Valkjo de 'lile
si es \'erdad 'IUC deswnlía de los
ell\presarios '\IIdaluees, lo que
dehe hael'\" C'S"intentar poten-
ciados, enlul'arde desc\lifi,'ados
o desilusionados"

"Espero que se reslleh., '"1,1con-
sejero dc InnO\'aciÚnreCHpere la
conJianl." "11,,1cmpn,sariado an-
daluz. ['lIeslo 'lile seni la mejor
1'>1"1\1;\ ,It- '1111' ICCHpCrt'lnOs L!. con-
lianm ell ('1".aplllllú I knuo. quc
,.c'wrdo 'lile 11,1<"(,d,,, ",-",S ulla
,'mp,c"l ,11"¡,,¡,1/..\'111\"1n)]nplo,,'
ia Sociedad .\¡"lalllla dc Com-

ponent"s blH'n.tles (S"cesa),
pITO Vallt-jo no pIlSO'1I contian-
/" ,'nlu" "lIlpn";;II-ius ,lIld"luces)'
no sc ['udu le;di/",!;¡ operaciÓn.
pnrlo qlle illdin; 'lne 'decir aho-
ra qne estamos llegando larde es
n.torcer el arg-umento para bus-
car una respuesta"

lí-a.sdejar palen le >ll malestar
("on el ""nsejero de Inn,wación.
Ciencia y Empresa. el presidenT.e
,11'los empresarios andaluces elij')
que ("uenta eonlllll'rupo de em-
Im.."n-ioscon 1111proyeclO para la
l. ma de la Rahía de Cádiz v para
,cHltar mn los ,,,lilOs de Delph\.

En e>le selnido, aplllltó que va
"',,drá tiempo de abc)\'(jar esta
Ulestión en los próximos elí<15en
llna reunión con el presidente de
laJnnta. Manne! Chaves, Chaves.
1")1'Último, a,isÓ a Vallejo de que
""O puede planlear la,cosa.scomo
si IlIeran nn reto. sino que debe
acompañar a los empresarios"

Por otra pane. la Federación
~jillerometaJÚrg:icade (:COO.ha
pcdldo al Gobi~mo ("entral va la
.J"nla dc Anrlallllía 'lile "hagall

"m'MA","

-lo que se dijo-

los activos de la planta de Delphi serán cedidos por la empresa a la Junta o a quien ésta designe.

PILAR SÁNCHEZ
ALCALDESA DE JEREZ

"En esteacuerdo ha
sido crucialla unidad de
acción de todos u

Al

la alcaldesa de Jerez. Pilar Sánchez.
ha mostrado su satisfacción por el
acuerdo alcanzado entre el comité
y Delphi y señaló que para lograrlo
ha sido "crucialla unidad de acción
de la plantilla, los sindicatos, la
Junta, el Gobierno y los
Ayuntamientos afectados".

realielad" el compromiso de qne
ningÚn trabajador de la factona
de Delphi en Puerto Re,ú se va a
qlledar colgado y que se desarro-
llen los acuerdos de recolocacio-
nes.

Así se pronunció e! secremrio
de Políuca lndusu;al de la Fede-

ración MinerometalÚrgica del sin-
dicato, Ramón Góniz, que re-
cordó las palabras del presidente
del Gobierno,jooé Luis Rodng-uez
Zapatero, que el pa.qdo mes de
abril, durame una sesión de con-
trol al Gobiemo en el Congreso
de los Dipumdos, sostmü que "el
Gobierno no \"aa fallar a los lra-

bajadores de DeIphi ni a la Bahía
de Cádiz",

A pesar de que el sindic"t" s'a-

JOAN TRUlLÉN
SECRETARIOGENERALDEINDUSTRIA

"Hay que seguir
buscando alternativas
a la industrialización"

Elsecretario general de Industria,
Joan Trullén, destacó que el
acuerdo no ha de ser "obstáculo"

para seguir buscando alternativas
de industrialización en la Bahia de

Cádiz, donde permanecerán los
activos industriales y materiales de
la empresa.

lora "poSluvamente" el acuerdo
al que llegaron eljueveslos sindi-
catOs, la]unla y la dirección de la
empresa, y 'lue e! próximo lunes
votarán los lrabajadores, Górriz
insló a que tanto el Gobierno cen-
tral corno laJunta de AndalnÓa
"cumplan con la recolocación de
los trabajadores en los proyectos
industriales eSL~blecidos para la
Bahía de Cádiz".

Para CCOO, el documento,
que establece una indemnización
de 120 millones de euros para los
trahajadores y la cesión de los ac-
tivos de la factona a IaJ \Una de An-
dalncía, entre otros compromi-
sos. ",jj,nIinu"e eu la medida de

lo posible la ';iel\\pre traum,iuca
I'c'rdida de Cl\\pleo,)' otorgaa los

JAVIER ARENAS
PRESIDENTE DEL PP ANDALUZ

"Me extraña laeuforia
que setrasladadesde
el PSOEy laJunta"

El presidente del PP-A,Javier
Arenas, afirmó que "todo lo que
signifiquen satisfacciones para los
trabajadores me parece muy bien".
No obstante señaló que le "extraña
una barbaridad, la euforia que se
traslada desdeel PSOEy las
administraciones autonómicas.

Irábajadores la posibilidad de re-
colocarse en otras E¡bricas, gra-
cias a los acuerdos complemen-
Glnos firmados para la pues", en
marcha de planes de l(mnación y
bols<15de ,,-abajo".

SegÚn el sindicato, "el acuerdo
con Delphi se ha conseguido gnl-
ci<15a 1<15m",ilizaciones que du-
rante estos cinco meses ha lIes",-

do a cabo la plantilla y a 1<15huel-
g<15convocadas por los sindica lOS,
sobre todo la huelga geueral de
la Bahía de Cidiz, que tuvo cm éxi-
to total el p=do 18 de abrir',

En el mismo sentido, s'e "muy
positivas"las condiciones para el
expediente de ,'''Iincic.n de el\\-
pleo de los 1.6DOIral><ljadores de
la ¡¡",Ioría,

--- -- -- -- ----
El PRÓXIMO LUNES

Lostrabajadores
votarán elacuerdo
en referéndum

los trabajadores de la planta de
Delphi en Puerto Real fueron
informados ayer en asamblea del
acuerdo alcanzado el jueves entre
el comité de empresa y la dirección
de la factoria, pero no será hasta el
próximo lunes cuando voten los
empleados si están conformes o no
con dicho acuerdo.

Según informó el presidente del
comité de empresa, Antonio Pina,
en el dia de ayer se celebró una
asamblea con los trabajadores
para informarles del contenido de
los acuerdos adquiridos tanto con
la empresa como con la Junta de
Andaluda.En principio la intención
era que se hubiera votado hoy la
aprobación o no de los acuerdos,
pero "a petición de muchos
compañeros que querian leer antes
el documento" se ha trasladado la

votación al próximo lunes.
Elcomité y los representantes de la
empresa alcanzaron el jueves un
acuerdo sobre el futuro de la
factoria tras más de 24 horas de

negociación, de forma que se
pagará en concepto de
indemnizaciones unos 120 millones
de euros, puesto que se plantea
llegar a los 45 dias por año
trabajado con un tope máximo de
42 mensualidades. Elacuerdo

contempla además la cesión a la
Junta de Andalucia o a quien ésta
designe de los activos de la
factoria (terrenos, naves y
maquinaria), cuantificados en unos
170 millones de euros.

Adcl\\ás del d'wumcolo fir-

mado cou Iklpl1i, la Federaci">\l
tv!mnOlllelalÚrgica s el resto de
,iudicatos hau ;\corctado COIIla

JUIll" de Alldalucía la apenura de
una mesa de negociación e! pró-
ximo elía 12 de julio, cou el fin de
trátar diferentesaspectosque com-
plementarán loscompromisosad-
q\llnelos con la rlírección de la em-
presa, y que servirán para (jjsmi-
nuir el impactO social que sohre
los Irabajadores de la factoría de
Delphi \"Sil' induSlri<15auxiliares
te, .drá el experlíeni<' de extinción
de contratos, contemplando la
creación ele inslnllnen lOSque 1''' ~
picien la recolocación de losalcc-
Gldos.

Estas a)'nelas y medidas COIII-
plementana., permiuráu no sólo
las recolocaciones, sino Glmbién
el u-aLuniento de las pe1"5on<15que
tenl'an elificul".des para su rec~
locaciÓn, así como la gesuÓn con-
Junl« enlre laJl1n'" y los sinrlíea-
los de los acu"", de Delpl1l, una
vel 'I"e ,,''os seall cedidos.
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BASE NAVALEl Comité de Establecimiento critica a la Administración Norteamericana

Elpersonal laboral plantea
nuevas movilizaciones
José Sabido, Miguel A
García y Rafael Chacón
anuncian la medida
para la próxima semana

Entre otras cosas piden
que el Gobierno siente
a negociar a la parte
amencana

M. J.DE lAS CUEVAS

ROTA

El Comité de Establecimiento en

calidad de representan te legal del
Pernmal Laboral Local han anun-
ciado la vuelta a las mmilizacio-

nes, para la próxima semana, en
el control de acceso a la Base Na-
val. De este modo el colectivo

quiere manifestar "la perdicla de
pacienÓa e indignación ante los
gravísimos problemas" que sufren,

"Sentimos la, mol""tias que esta
medida pueda acarrear a los ciu-
dadanos, pero lo Único que nos
queda es el recurso al pataleo, La
situación lo exige,entre otras co-
sas porque no tenemos el dere-
cho a concemramos a las puertas
de nuestros puestos d.. trabajo",
aseguró Rafa..1 Chacón, repre-
sentante sindical de CCOO.

El presidente del comité,José
Sahido, criticó la actitud de indi-
terencia y menospr..cio mostrado
por la Administración Nortea-
mericana, "que de forma conti-
nua e intencionada incumple los
plawsque ella misma se impone",

Otros de los datos sobre h, "ue
desean llamar la atención con'las

protestas es la vigencia del actual
Converuo colectivo, que expiró el
31 de agosto de 2004, ya que la
Admirústración Norteamericana

se niega a sentarse a negociar y
asumir unos mínimos que palien
según los trabajadores la situación,

Garda, Sabido y Chacón en la rueda de prensa celebrada en la mañana de ayer.

En este sentido Chacón pedía
a la administración Española que
abandonase la pasividad para "sen-
tar a la parte estadounidense en
la mesa de negociaciones".

Miguel García, representante
de U GT, expresó el rechazo al "la-
mentable" papel desempeñado
por el AlmiranteJosé María Pe-
lluzAlcantud, "a qtÚen no consi-
deramos un interlocutor válido

por ser, entre otras cosas, el man-
do menos dialogante de los últi-
mos 20 años". Añadió que el Go-
bierno cenlral debería interve-

nir, "atrás quedaron las falsas pro-
mesas hechas por Zapatero antes
de las elecciones",

Con las futuras protestas los em-
pleados en la Base qtÚeren inci-
dir en la continuada perdida de
puestos de trabajo. "Vemos como

PLAZOAbierto hasta el 31 de julio

Subvenciones para
asociaciones juveniles
INFORMACION
ROTA

l., vicepresidenta d,'la Fundación
para la Juventud, la Cultura y el
Deporte QUCUDE), Montema-
yor Laynez de los Santos ha in-
formado de que desde el pasado
2 de julio y hasta el próximo día
31 de este mismo mes, las asocia-
ciones juveniles y culturales de la
localidad podrán presentar su so-
licitud para acceder al plan de sub-
venciones establecido con el fin

de apoyar todas las actividades que
realizan a 10 largo del año,

Según ha explicado la delega-
da de Cultura, }"ael pasado año
fueron cambiadas las bases de eSte

plan de ayudas, de tal modo, que
las asociaciones que se acogen
al mismo recibirán un 50 por
ciento del coste total de la acti-

vidad an tes de que se realice la
misma y el 50 por ciento restan-
te a posteriori, una vez que se jus-
tifique el gasto.

Laynez ha aprovechado para
animar a todas las asociaciones
v entidades de carácter cultural

yjuverul a presentar su solicitud,
hayan o no realizado ya sus acti-
vidades, puestos que estas sub-
venciones se aplican a todo aque-
110que se haga desde el 1 deene-
ro al 31 de diciembre del pre-
sente año,

día tras día no solo hay menos tra-
baJo sino que este está siendo
transferido a las contratas, dismi-
nuyendo de forma alarmante
nueSlrO cuadro numérico, Sabe-

mos de una lista de puestos en ex-
ceso (a amortizar) en un depar-
tamento tan emblemático como
Obras Públicas",

Otro de los puntos a subrayar
es la perdida de poder adquisiti-
vo, manifiesta con la falta de apli-
cación de la subida salarial del

año 2007, que debió haber en-
trado en vigor el pasado 1 de ene-
ro, -A día de hoy no sabemos el
porcentaje que se nos va aplica,
no se nos ha dado a conocer las

encuestas salariales", Igualmente
no asumen la retroactividad sala-

rial de los años 2005 Y2006. Se-
gún el personal laboral, la Admi-

nistración Norteamericana tam-

bién in cumple la fecha tope,. en
marzo, para firn1ary poner el prác-
tica los nuevos requisitos de cua-
lificación, como adaptación a la
nueva Formación Profesional,

El colectivo asegura además
que se han incumplido la legisla-
ción vigente en materia de Salud
Laboral, al despedir al Médico de
Empresa el pasado mes de mayo,
Al mismo tiempo los SeI'\1cios de
Prevención de Riesgos Laborales
no están constittÚdos,

El comité irá a jtÚcio para de-
nunciar la violación de derechos
fundamentales, Según explicó
Chacón recientemente se descu-

brió en el Departamentos del Navy
Exchange una videocárnara de au-
dio y video en el lugar destinado
a vestuario de los trabajadores,

JUVENTUDDará comienzo en el día de hoy

En marcha un taller de
Batuka para el verano
INFORMACIÓN
ROTA

Durante el día de hoy dará co-
mienzo en la localidad el Taner

de Batuka, que se va a desarrollar
a lo largo de todo el verano en ho-
rario de once a doce de la maña-
na. La teniente de alcalde dele-

gada de Juventud, María de los
Angeles Sánchez Moreno fue la
encargada de dar a conocer la no-
ticia.

Según ha explicado la delega-
da de Juventud, todos aquellos jó-
venes que estén interesados en
participar en este taller, sólo tie-
nen que acudir al Centro de In-
fonnaciónJuvenil ubicado en la

Casa de la Cultura y laJuventud,
enla calle Inmaculada Concep-
ción, número ocho y allí proce-
der a formalizar su inscripción
en el curso.

En concreto el Taller de Ba-

tuka es totalmente gratuito y se
impartirá todos los sábados de
este mes de julio y el próximo de
agosto en el cen tro deportivo
José Pino Mengua! Pepín,junto
al recinto ferial.

El en trenador de Batuka,
Francisco José Pons es el encar-
gado de impartir el taller, en el
que se abordarán las dllerentes
modalidades como son Batuka
L,tin, Xtreme, Beah y Powel',
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ASUNTOS SOCIALES

Tomade
contado de
los delegados
con laJunta
de Mayores

INFORMAOON
ROTA

Conocer de p.imera mano las
inquietudes de la Junta del
Centro de Mavores, así como
los proyectos que tienen pre-
visto desarronar en los próxi-
mos meses, son algunas de las
cuestiones que la teniente de
alcalde delegada de ~rvicios
Sociales, MaIÍa de los Angeles
SánchezMoreno, yel concejal
delegado del área, Francisco
Martin-Bejarano Verano, abor-
daron recientemente con los

miembros de laJunta de Go-
biemo del Centro de Mayores
de la localidad,

El encuentro que se celebró
en el Centro de Día Cristina

Buada el pasado 25 de junio,
sirvió para que representantes
de este importante colectivo y
los nuevos responsables de Ser-
vicios Sociales del Ayunta-
miento roteño mantuvieran

una primera toma de contac-
to,

De este modo, en eltrans-
curso de la reunión que se de-
sarrollóen tm ambiente de cor-

dialidad y colaboración, los
nuevos responsables munici-
pales de Servicios Sociales tras-
ladaron a los miembros de la

Junta de Gobierno de los Ma-
yores algunos de los proyectos
más inmediatos que van a de-
sarrollar. Además les facilita-
ron informaron sobre las acti-

vidades y celebraciones a rea-
lizar. Entre el paquete de pro-
puesta subrayaron especial-
mente el Día del Abuelo, en la
que se está trabajando en estos
días,

- Al mismo tiempo, María
Angeles Sánchez y Francisco
Marún-Bejarano pudieron Cf}-
nocer de primera mano las pro-
puestas que próximamente tie-
ne previsto celebrar laJunta de
Gobierno del Centro de Ma-

yores, y en tre los que se en-
cuentran el desarrollo de los
campeonatos de petancas y
parchís, o la organización de
un viaje a Cádiz hasta donde se
desplazarán en calamarán, y
para el que cuentan con la co-
laboración de la Delegación de
Servicios Sociales,

Imagen del encuentro.


